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本报讯 初创企业在发展过
程中如何进行股权融资？如何
实现从千元的初创企业到新三
板挂牌的网络服务公司？5月29
日，高新区创新协同中心举办第
22期企业股权融资经验线上交
流会，邀请河南去吧看看网络科
技股份有限公司创始人、董事长

邓锎答疑解惑，分享企业股权融
资经验和发展心得。活动采用
钉钉多群联播的方式进行培训，
共吸引区内企业近500人在线学
习互动。

据悉，河南去吧看看网络科
技股份有限公司是一家粮油及农
产品批发零售的电商服务公司，

2004年开始创业，2015年 7月正
式在新三板系统挂牌。10年间，
从一家初创企业发展成为具有行
业影响力的高新技术企业。

在交流会上，邓锎结合自己
创业的亲身经历，详细分析了初
创企业选择股权融资和债权融
资的区别，并结合公司在新三板

挂牌的经历，强调了法人治理结
构对公司的重要性及在融资过
程中发挥的重要作用。整个
分享活动中，网友踊跃提问，
积极互动。邓锎针对大家的
问题进行了详细的解答，线上
讨论热烈。

金融服务助力企业发展。

创新协同中心不断创新企业服
务新思路，还将继续邀请区内创
业经验丰富的企业家心贴心、实
打实地分享创业融资发展经验，
拉近交流距离，贴近企业实操，
切实帮助参会企业提升融资能
力，助力企业发展成长。
记者 孙庆辉 通讯员 张墨涵

“企业要想飞速发展，首要
解决的两点就是核心价值定
位、核心竞争力提升。”创新发
展局金融办上市负责人张崔威
表示，希望座谈会释放出来的
信息，能够推动区内一些基础
层企业进入创新层，吸引科技
创新企业到新三板的平台发
展。受新冠肺炎疫情影响，春
节后协会接连举行四期新三板
培训制度解读会，此次新增的
六家创新层企业也是这些工作
的阶段性成果表现。

周伟表示，郑州高新区对

资本市场工作一直非常重视，
整体上市工作在郑州市保持领
先地位。截至目前，累计培育
上市公司 12家，新三板挂牌企
业75家，四板挂牌企业达到488
家，并形成了“主板、新三板、四
板”良性的资本市场生态培育
体系。

创新发展局金融办相关负
责人表示，本次会议有助于大
家梳理工作方向、明确工作目
标。“企业坚定目标和信心的同
时，更要对照目标、查短板、补
短板，把内功练好。市场永远

是大浪淘沙，希望企业抓住机
会、迎头而上、享受红利。”

李景辉在总结发言中表示，
“管委会将为上市后备企业提供
税收、奖补政策等方面的优惠政
策。金融服务方面，将推出中信
银行上市贷、兴业政府补贴贷、
浙商银行资产池票据池等创新
型金融产品，还将成立担保公司
解决轻资产企业的资金问题
等。将想方设法为企业提供必
要的支持，为企业做好业绩、提
升盈利能力、改善财务指标提
供良好的营商环境。”

“股”动干劲，抢抓资本市场改革机遇！
郑州高新区举行创新层企业座谈会

5月 8日，在首批创新层调层
企业初筛名单公布之后，高新区金
融办、挂牌协会联合河南省战略新
兴产业发展促进会（筹）积极联系
企业展开系列走访，与机构专家一
起分析、研判企业精选层的可能
性、未来转板方向或登陆A股资本
市场的可行性。

在精选层启动受理工作满月
之际，郑州高新区举办创新层企业
座谈会，为企业下一步的资本市场
发展答疑解惑，并提供政策及服务
保障。

当天，参加座谈会的企业中，
既有畅想高科、日立信、驰诚股份、
羲和网络、东方世纪、信源信息等
今年新晋创新层的6家企业，还有
科慧科技、富耐克、中业科技、约克
动漫、科益气体、嘉合智能等之前
的创新层企业。

畅想高科作为第一家发言企
业，该公司董事长冯献华介绍了企
业的主营业务、研发投入情况以及
企业目前所面临的问题。“公司计
划通过两年左右的努力，能够进入
精选层。”冯献华表示，通过未来两
年的努力，使公司成为业内领军企
业，具有较高的知名度和影响力。

富耐克董秘李麟表示，受行业
大势影响，去年公司净利润出现下
滑。接下来，公司将通过调整优化
产业结构，加大研发投入，来提升

公司的核心竞争力，争取早日实现
公开发行。

日立信是今年新晋创新层的
企业，2019年实现营业收入 1.95
亿元，同比增长 13.47%；净利润为
3472.8万元，同比减少 9.13%。对
此，日立信董秘赵芳表示，公司将
在 6月 30日之前，完成新一轮融
资。第三季度结束后，根据公司的
整体业绩情况，再决定走创业板还
是精选层。

此外，中业科技、驰诚股份、
羲和网络、约克动漫、信源信息等
企业分别就资本市场畅谈了公司
规划。

听取企业汇报后，张楠表示，
目前河南已有两家企业获股转公司
精选层受理。对于符合条件的企
业，一定要抓住机会。与 IPO申报
有3个月的验收期不同，精选层申
报局里不设最低验收期，只要券商
工作质量、流程程序都符合基本要
求、企业符合标准，河南证监局就会
尽快进行辅导验收，希望企业能够
尽早准备，争取早日进入精选层。

“企业要注意的是，创业板改
革面临企业存量问题，而精选层则
是一个全新的市场。企业可根据
自身情况，选择进入主板、创业板、
精选层。”张楠希望企业抓住有利
时机，尽快行动，而河南证监局则
会配合郑州高新区做好配合服务。

股权融资助力创新创业
高新区举办线上企业融资交流沙龙

资本市场风云激荡，精选层被业内寄予厚望
5月27日，金融委办公室发

布 11条金融改革措施，包括出
台《创业板首次公开发行股票
注册管理办法（试行）》等四部
规章和《关于全国中小企业股
份转让系统挂牌公司转板上市
的指导意见》等。申万宏源证
券中小企业普惠金融总部叶豪
表示，“新三板在我国多层次资
本市场中的承上启下作用不可
忽视，截至今年 5月 15日，新三
板共向A股转板输送 117家企
业，且有 503家企业处于 IPO辅
导阶段，去年首批科创板的公

司中，40%曾经在新三板挂牌。”
新三板深化改革的五大措

施中最吸引人的一点就是转板
制度，规定转板企业须是新三
板精选层挂牌公司，且在精选
层连续挂牌一年以上，交易所
直接审核上市。预计第一批精
选层 7~8月挂牌，2021年可以
转板。

“从精选层的五套标准来
看，标准 3、4 不适用我们企
业，那么紧贴标准 1申报能成
功吗？”

以申万宏源督导的企业为

例，第一批精选层净利润平均
4800万元、中位数3000万元、最
低 2000万元，其中伊禾农品扣
非后净利润 1.6亿元。注册制
虽然降低了对利润的要求，但
发行成功与否还是和企业核心
竞争力、增长性等相关联。

中原证券企业融资七部总
经理王银杰表示，进入创新层
的企业更要重视信息披露工
作，最好在公司建立一个学习
机制。“创新层不是终点，要为
下一步进入精选层，把企业做
大做强做各种思想准备。”

企业要把自身内功练好

高新区做好企业上市要素保障制

本报讯 5月28日，由高新区
管委会创新发展局主办，挂牌协
会、科技金融广场承办的郑州高新
区创新层企业座谈会圆满举行。
河南证监局综合业务监管处副处
长张楠、高新区管委会总金融师
李景辉、高新区管委会创新发展局
副局长周伟、郑州高新区14家创
新层企业负责人，以及证券机构、
金融机构代表参加了座谈。

据悉，作为中国多层次资本市
场的重要组成部分，自去年以来，新
三板改革备受社会关注。对于新设
立的精选层，也被业内寄予厚望。
记者 孙庆辉
通讯员 张晓飞 张英凯 文/图


